

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**PALABRAS DE DESPEDIDA DEL 6TO. CONTINGENTE DEL BATALLON "CUSCATLAN"**

**07 DE FEBRERO DE 2006**

EN MI CALIDAD DE PRESIDENTE DE LA REPUBLICA Y COMANDANTE GENERAL DE LA FUERZA ARMADA, ENCABEZO ESTA MAÑANA EL ACTO DE ENTREGA DE NUESTRO PABELLÓN NACIONAL A UN NUEVO CONTINGENTE DE VALIENTES SOLDADOS SALVADOREÑOS, QUIENES DEBEN CUMPLIR CON SU RESPONSABILIDAD CASTRENSE Y SU PROFUNDA VOCACIÓN DEMOCRÁTICA.

USTEDES, MIEMBROS DEL SEXTO CONTINGENTE DEL BATALLÓN CUSCATLAN, SE CONSTITUYEN EN FARO DE LIBERTAD Y DE JUSTICIA. PORTAN LA ANTORCHA DE LA PAZ A TIERRAS LEJANAS, EN DONDE EL TERRORISMO Y LA IMPIEDAD, HAN PRETENDIDO SOJUZGAR A UN PUEBLO QUE LUCHA POR SU RECONSTRUCCIÓN.

RECORDEMOS TODOS QUE EL SOLDADO SALVADOREÑO NO SÓLO ES UN PROFESIONAL ALTAMENTE CAPACITADO PARA LA DEFENSA DE LA SOBERANÍA NACIONAL Y PARA VELAR POR LA INTEGRIDAD DE NUESTRO TERRITORIO. NUESTRO HOMBRE DE UNIFORME ES VALIENTE, COMPENETRADO DE UN ALTO SENTIDO HUMANISTA Y SOLIDARIO, DISPUESTO A TRABAJAR, SIRVIENDO Y AYUDANDO EN LA RECONSTRUCCIÓN DE UN PAÍS QUE, AL IGUAL QUE EL NUESTRO, HA SUFRIDO Y LUCHA POR RECUPERAR SU DEMOCRACIA Y SU LIBERTAD.

TENGAMOS EN CUENTA QUE LAS MUJERES Y LOS HOMBRES QUE COMPONEN NUESTRA FUERZA ARMADA, COMO ELEMENTOS PERTENECIENTES A LA MAS ANTIGUA Y FUNDAMENTAL DE LAS INSTITUCIONES DEL ESTADO, SON LOS PRIMEROS LLAMADOS POR CONVICCIÓN, A CUMPLIR LOS COMPROMISOS INTERNACIONALES CONTRAÍDOS POR EL SALVADOR, COMO MUESTRA INEQUÍVOCA, DEL ALTO GRADO DE ÉTICA PROFESIONAL QUE LOS DISTINGUE.

CINCO SON LOS CONTINGENTES QUE LES HAN ANTECEDIDO EN ESA LABOR HUMANITARIA DE RECONSTRUCCIÓN DE IRAK, A PETICIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS, DE CUYOS CONVENIOS SOMOS SIGNATARIOS LOS SALVADOREÑOS.

CADA UNO DE NUESTROS ELEMENTOS HA REGRESADO CUBIERTO DE GLORIA, RECIBIENDO LAS BENDICIONES DE MILES DE IRAKIES QUE SE HAN BENEFICIADO CON LAS ACCIONES HUMANITARIAS REALIZADAS POR LOS CUSCATLECOS. ESTAMOS HABLANDO DE AYUDA CONCRETA PARA LA CONSTRUCCIÓN DE POZOS, LLEVANDO AGUA A REGIONES MUY REMOTAS EN DONDE NUNCA HABÍAN TENIDO LA OPORTUNIDAD DE CONTAR CON



FACILIDAD CON TAN PRECIADO LIQUIDO, ESPECIALMENTE EN LA ZONA DESÉRTICA EN QUE SE ENCUENTRAN.

ADEMÁS DE ESO, SON CIENTOS DE KILÓMETROS DE CARRETERAS QUE HAN SIDO ABIERTOS POR LAS MANOS SALVADOREÑAS, DECENAS DE ESCUELAS QUE SE HAN CONSTRUIDO O AYUDADO A REPARAR DESPUÉS DE LOS COMBATES; SON MILES LOS NIÑOS QUE HAN RECIBIDO EL AUXILIO DE NUESTROS SOLDADOS DE QUIENES HAN RECIBIDO CUADERNOS, LÁPICES Y LIBROS; DE IGUAL FORMA, TAMBIÉN HAN SIDO MILES LAS RACIONES DE ALIMENTOS QUE SE HAN DISTRIBUIDO, DECENAS LAS CLÍNICAS Y CENTROS ASISTENCIALES QUE SE HAN LEVANTADO Y MILES LOS QUE HAN SIDO ATENDIDOS POR NUESTRO PERSONAL MEDICO, ODONTOLÓGICO Y PSICOLÓGICO.

ESTOS CINCO CONTINGENTES HAN SABIDO PONER MUY EN ALTO LA NOBLEZA QUE SIMBOLIZA EL AZUL DE NUESTRO PABELLÓN NACIONAL, Y HAN DEMOSTRADO AL MUNDO ENTERO, SU PROFUNDA, INEQUÍVOCA Y JUSTA VOCACIÓN PACIFISTA.

POR ESO, ALLÍ, EN DONDE OTROS HAN SEMBRADO ODIO, LOS SALVADOREÑOS HEMOS IDO A SEMBRAR ESPERANZA; EN DONDE OTROS HABÍAN ENTRONIZADO LA INJUSTICIA, NUESTROS COMPATRIOTAS HAN IDO A ENSEÑAR LAS VENTAJAS DE VIVIR EN LA IGUALDAD DE OPORTUNIDADES.

LOS SALVADOREÑOS NOS HEMOS CONSTITUIDO EN FORJADORES DE LA PAZ, HEMOS LOGRADO QUE NUESTRA EXPERIENCIA INTERNA DE NEGOCIACIÓN Y RECONSTRUCCIÓN LLEGUE A TODO EL MUNDO. ESE EL MENSAJE QUE ESTAMOS TRASLADANDO A CUALQUIER PARTE, EN DONDE EL SOLDADO SALVADOREÑO CUMPLE SU MISIÓN HUMANITARIA.

SOLDADOS DEL SEXTO CONTINGENTE DEL BATALLÓN CUSCATLAN:

EN POCAS HORAS, USTEDES PARTIRÁN PARA OTRAS TIERRAS, ESCUCHARAN OTRAS LENGUAS, CONOCERÁN UNA CULTURA DIFERENTE, PERO SU CORAZÓN VIBRARÁ AL RECUERDO DEL MENSAJE QUE NOS OFRECE NUESTRO HIMNO NACIONAL CUANDO NOS LLAMA A SALUDAR A NUESTRA PATRIA Y A SENTIRNOS ORGULLOSOS DE PODERNOS LLAMAR HIJOS SUYOS.

ESTAS PALABRAS LES HARÁN ELEVAR LA MORAL, Y LES DARÁ FUERZA PARA CUMPLIR CON SU MISIÓN DE AYUDAR A LA RECONSTRUCCIÓN, DE UN PUEBLO QUE LUCHA POR CONSOLIDAR SU LIBERTAD Y REENCONTRARSE CON LA PAZ.

HERMANOS SOLDADOS: QUE DIOS LES ACOMPAÑE Y QUE AL RETORNO, SU PATRIA, LA CIUDADANIA, LA FUERZA ARMADA Y SU FAMILIA, LES RECIBA COMO HÉROES DESPUÉS DE HABER CUMPLIDO LA MISIÓN, CON LEALTAD, DISCIPLINA Y HONOR.



Y COMO DICE NUESTRO HIMNO NACIONAL, LOS PROTEGE UNA FERREA BARRERA, Y ESTA FERREA BARRERA, ES LA BENDICIÓN DE DIOS QUE VA A CUIDAR A NUESTROS SOLDADOS EN ESTA LABOR DE RECONSTRUCCIÓN EN IRAK.

LES DESEO EL MAYOR DE LOS ÉXITOS, QUE DIOS LO PROTEJA Y ESTAREMOS CON USTEDES DESDE EL SALVADOR.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA.